

Junior System Engineer - TETRON

Firmenüberblick

Die TETRON Sicherheitsnetz Errichtungs- und BetriebsgmbH, ein österreichisches Joint Venture von Motorola Solutions und Nokia Solutions and Networks, ist spezialisiert auf die Planung, den Bau und Betrieb digitaler Funknetze für Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BOS).

Wir betreiben diese kritische Infrastruktur und gewährleisten eine zuverlässige und sichere Kommunikation für Polizei, Feuerwehr und Rettungsdienste sowie andere wichtige Einrichtungen, damit diese ihre Einsätze effizient und effektiv in ganz Österreich koordinieren und umsetzen können.

Überblick

Wir suchen eine/einen hochmotivierte/n und qualifizierte/n Junior System Engineer zur Verstärkung unseres Teams. Sie werden an der Planung, Konfiguration, dem Support sowie der Weiterentwicklung von einem TETRA Kommunikationssystem und deren peripheren Systemen beteiligt sein.

Aufgaben:

- Unterstützung bei Systemdesign und -konfiguration, einschließlich der Telefoniefunktionalität und interner IT.
- Unterstützung und Koordination bei Sonderprojekten für unsere weiteren Kunden (z.B. ÖBB, ASFINAG).
- Durchführung von Basisstations-Umbauten, Installation von Indoor-Systemen und Unterstützung bei Standortverlegungen in ganz Österreich.

Company Overview

TETRON Sicherheitsnetz Errichtungs- und BetriebsgmbH, an Austrian Joint-Venture of Motorola Solutions and Nokia Solutions and Networks, is specialized in the design, construction, and operation of digital radio networks for public safety organizations and authorities (BOS).

We operate this critical infrastructure, ensuring reliable and secure communication for police, fire and ambulance services as well as other essential agencies, to enable the efficient and effective coordination and response to emergencies across Austria.

Job overview

We are seeking a highly motivated and skilled Junior System Engineer to join our team. You will be involved in the design, configuration, support and further enhancement of a TETRA communication system as well as its connected peripheral systems.

Responsibilities:

- Support in system design and configuration, including the telephony functionality and internal IT.
- Assist with the support and coordination of special projects with certain clients (e.g., ÖBB, ASFINAG).
- Perform base station modifications, installations for indoor coverage and assist with site relocations across Austria.

- Erstellung kleinerer Angebote und Unterstützung bei Transporttätigkeiten.
- Effektive Zusammenarbeit mit den lokalen System-Ingenieuren, Projekt-Manager und Kunden.
- Prepare smaller quotations and support logistic tasks.
- Collaborate effectively with other system-engineers, project managers and clients.

Ausbildung/Qualifikationen:

- HTL-Abschluss in Elektrotechnik, Nachrichtentechnik oder Maschinenbau oder gleichwertige berufliche Qualifikation
- Grundkenntnisse in IT/Kommunikationstechnik
- Kenntnisse von IT-Netzwerken: Installation, Konfiguration und Administration von IT Hardwarekomponenten
- Erfahrung mit Windows- und Linux-Betriebssystemen von Vorteil
- Fähigkeit zur selbstständigen Arbeit und zur Teamarbeit
- Ausgezeichnete Problemlösungsfähigkeiten
- Ausgezeichnete Deutschkenntnisse, gute Englischkenntnisse
- Mobilität/Reisebereitschaft innerhalb Österreichs – Firmenfahrzeug mit Möglichkeit zur privaten Nutzung
- Führerschein Klasse B
- Bewerbungen von Männern nur nach abgeschlossenem Präsenzdienst/Zivildienst

Educational Background/Qualifications:

- HTL degree in Electrical Engineering, Telecommunications Engineering or Mechanical Engineering, or equivalent qualification
- Basic IT/communications technology skills
- Knowledge of IT networks: installation, configuration, and administration of IT hardware components
- Experience with Windows and Linux operating systems is a plus
- Ability to work independently and as part of a team
- Excellent problem-solving skills
- Excellent German and good English language skills
- Mobility/willingness to travel within Austria - company car including private use
- Driver's license Class B
- Applications from men only after completion of military service/civilian service

Sicherheitsüberprüfung erforderlich

Alle Bewerberinnen/Bewerber müssen bereit sein, sich einer Sicherheitsüberprüfung gemäß § 55 SPG unterziehen, die von unserem Kunden für die Arbeit an der kritischen Infrastruktur gefordert wird.

Security Clearance

All applicants must be willing to undergo a security clearance according § 55 SPG, which is mandatory for the work on the critical infrastructure and demanded by our customer.

Wir bieten Ihnen:

- Attraktives Gehalt ab € 2.700 monatlich
- 27 Urlaubstage
- Betriebliche Altersvorsorge
- Essensgutscheine
- Flexibles Arbeitszeitmodell
- Homeoffice-Tage möglich
- Firmenwagen (PKW), auch zur privaten Nutzung

Sie möchten sich bewerben? Bitte kontaktieren Sie uns unter:

office@TETRON.at

Betreff „Bewerbung TETRON Junior System Engineer“

What we offer:

- Attractive salary from € 2,700 monthly
- 27 days of vacation
- Company pension plan
- Meal vouchers
- Flexible working-time model
- Days with working from home possible
- Company car including private use

Think this role is for you? Apply now at:

office@TETRON.at

Subject: „Appliance TETRON Junior System Engineer“